

Gewonnen: Online mit dem BDK

12.02.2024

Über die Losziehung zu unserer letzten Mitgliederwerbeaktion hatten wir bereits berichtet: Jetzt erfolgte Übergabe des iPad an den Gewinner.

In Spätsommer und Herbst vergangenen Jahres fand im Rahmen der Werbung von Neumitgliedern eine Werbeaktion des BDK Landesverband Niedersachsen statt.

Alle Neumitglieder hatten die Chance, bei Eintritt in den BDK in diesem Zeitraum ein iPad der neuesten Generation zu gewinnen. Im Rahmen der Landesvorstandssitzung im Januar dieses Jahres zog unsere Glücksfee Paulina Leupers das entscheidende Los:

Das iPad gewann Dr. René Pflugradt aus dem Kriminaltechnischen Institut des Landeskriminalamtes Niedersachsen!

Der Gewinn wurde heute im Landeskriminalamt durch die stellv. Landesvorsitzende Sarah Hillebrenner und den stellv. Landesvorsitzenden Stefan Franz an Dr. René Pflugradt übergeben.

Er freute sich sehr über seinen Gewinn - das Losglück sei sonst nicht auf seiner Seite.

Wir wünschen dem Gewinner viel Spaß mit dem neuen iPad!

Stefan Franz
Stellv. Landesvorsitzender

[PDF](#)